

カラフル

道徳地区公開講座・大書会

1月10日（土）に道徳地区公開講座がありました。3・4時間目には車いすバスケットボール選手の加藤さんによる、車いすバスケットボール体験をしました。通常の車いすと、競技用の車いすの違いや、車いすバスケットのルール、加藤さんが車いす生活になるまでについて詳細にお話いただき、生徒も興味をもって聞き入っていました。今回のテーマは「相互理解、寛容」であり、障がい者理解だけでなく、身近な人への理解につなげてほしいというメッセージもありました。また、生徒の感想用紙を見ていると、加藤さんの姿に勇気をもらったという感想をもっている人が多くいたように感じられました。5時間目には、「二人の言い分」という教材をもとに道徳の授業がありました。身近な中学生同士のやり取りをもとに、これまでの自分自身の行動を振り返る様子が見られました。

次に、1月14日（水）は大書会がありました。大書会では書道家の二階堂勇悦先生をお招きして、書道体験を行いました。二階堂先生の迫力ある書道パフォーマンスを前に、大きな筆で書いてみたいと、大書にチャレンジする生徒もいました。代表生徒の書いた「十人十色」という言葉に、それぞれの好きな漢字一字を寄せ書きして一つの作品を完成させました。大きな半紙に書くという活動は、普段の授業と異なるものであったため、生徒も開放的で自由な書写の楽しみを得られたようでした。

今後の予定

月曜	1/19(月)	1/20(火)	1/21(水)	1/22(木)	1/23(金)
予定	生徒会朝礼 安全指導		校内研修		
月曜	1/26(月)	1/27(火)	1/28(水)	1/29(木)	1/30(金)
予定			中教研 3時間授業 給食なし		

